PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
REFORMA	4	24/1/25	LEGISLATIVO



Unidad con orden

Sheinbaum pide unidad a los ciudadanos pero necesitaríamos saber para qué es la unidad, ¿para seguir apoyando la estrategia de abrazos no balazos o para tener un verdadero plan para sacar adelante el País?

De entrada, debe sentirse que ella es la que toma decisiones, por lo que debería rechazar la reforma energética, cancelar la aberración de la reforma al Poder Judicial, se tendría que divorciar de López Obrador y no sé si se atrevería a hacerlo.

Urgen decisiones y planes para tener una relación de negociación con EU no de sumisión o victimización.

Urge demostrar que aún somos un País con todas las oportunidades sin defender al CO.

ANA MARÍA GARCÍA ALISEDA / Álvaro Obregón, CDMX